

# Wirtschaftssenoren: Thomas Pfeifer neu im Team als Berater

Harz. Thomas Pfeifer verstärkt von sofort an das Beraterteam der Wirtschaftssenoren Harz. Der frühere Hotelier aus Altenau hat sich über Jahrzehnte im Deutschen Hotel- und Gaststättenverband (Dehoga) engagiert, darunter lange Jahre im Vorstand des Bezirksverbandes Braunschweig-Harz.



„Für alle Ratsuchenden aus dem gastronomischen Bereich ist Thomas Pfeifer ein sachkundiger, kompetenter Gesprächspartner“, betont Wolfgang Jennewein, Vorsitzender der Wirtschaftssenoren.

Die Wirtschaftssenoren Harz sind seit 2016 ehrenamtlich aktiv, um mit ihrer großen Berufserfahrung und ihrem Wissen heimische Existenzgründer sowie kleine und mittlere Unternehmen zu unterstützen. Ihre Beratungsleistungen sind günstig, im Vordergrund steht der soziale Aspekt.

Weitere Informationen zu den Wirtschaftssenoren Harz gibt es online unter [www.wirtschaftssenoren.de](http://www.wirtschaftssenoren.de).

red